

# Los vecinos de La Canyada recogen firmas contra la construcción del segundo by-pass

El edil de Urbanismo exige conocer más datos sobre el proyecto de Fomento

Los vecinos de La Canyada siguen recogiendo firmas por Paterna y colgando carteles en contra de la construcción del segundo by-pass. El objetivo de las protestas es sensibilizar a la ciudadanía del impacto que provocará el "otro by-pass" en la zona. El edil de Urbanismo exige conocer más datos sobre el proyecto.

LAURA SENA ■ PATERNA

La plataforma ciudadana contra la construcción del segundo by-pass por La Canyada continúa la recogida de firmas en diferentes puntos de Paterna, con el objetivo de sensibilizar a los vecinos ante el "impacto" que causará este proyecto del Ministerio de Fomento y obtener su adhesión en la movilización impulsada por la junta de barrio de la zona.

Los componentes de la plataforma colocaron el pasado fin de semana pancartas de denuncia con el lema "No otro by-pass por Paterna" en la estación de metro de La Canyada. El colectivo ha pedido el respaldo de las entidades asociativas de la ciudad, al tiempo que esperan conseguir el apoyo de la mayoría de los ciudadanos.

De forma paralela, una comisión de vecinos de la zona mantuvo el pasado martes un nuevo encuentro con el alcalde, para consensuar una carta conjunta en la que se solicitan entrevistas con Fomento y la Consellería de Infraestructuras.

La intención es hacer llegar a los responsables de ambas instituciones la "alarma" que el anuncio de la construcción de un segundo by-pass paralelo al actual ha creado en La Canyada, por el "grave impacto ambiental y sonoro" que supondrá, además de retrasar proyectos de desarrollo de la zona como la construcción de un instituto público.

Por su parte, el concejal de Urbanismo, Vicente Aleixandre, ha solicitado una nueva reunión con el director general de Obras Públicas, Victoriano Sánchez-Barcaiztegui, en la que exigirá conocer más datos sobre el trazado que tendrá el nuevo by-pass. El edil ha denunciado en diversas ocasiones que el Ayuntamiento no ha recibido ningun-



Los vecinos de La Canyada cuelgan un cartel de protesta contra el "otro by-pass". /LP

## La asociación más antigua del Plantío se desmarca

L. SENA ■ PATERNA

La asociación de vecinos de El Plantío, en el barrio de La Canyada, fundada hace 35 años, se desmarcó ayer de las críticas que otra entidad con nombre similar y de reciente creación, la Asociación Independiente de Vecinos de El Plantío, ha realizado contra el alcalde de Paterna, Francisco Borruy, y el portavoz de Unió Valenciana, Joaquín Ballester, entre otros.

Un portavoz de la entidad más antigua de la zona de El Plantío quiso aclarar que las críticas pro-

vienen de un colectivo de más reciente creación en la urbanización que "no tiene nada que ver con nosotros". "Ni compartimos ni rechazamos las críticas, simplemente no son nuestras", afirmó.

Este mismo portavoz indicó que se dirigirán "amistosamente" a la nueva entidad para solicitarles que cambien su nombre "a efectos de evitar equívocos que se pueden producir entre las dos".

Por su parte, el edil de Unió Valenciana en el Ayuntamiento de Paterna, Joaquín Ballester, al que

la nueva asociación dirigió duras críticas en un comunicado afirmó ayer que su partido seguirá defendiendo los temas que preocupan a la "auténtica asociación de El Plantío, la que lleva 35 años trabajando en la zona".

Según Ballester algunas de estas reivindicaciones se refieren a mejoras en limpieza viaria, recogida de basuras y poda, así como más ayudas para las fiestas locales y la preocupación de los vecinos sobre temas como las torres de alta tensión.

na información documentada sobre el proyecto a excepción los datos que verbalmente le facilitó el propio Sánchez-Barcaiztegui hace un mes. Posteriormente una comisión de vecinos que acudió a Infraestructuras

pudo acceder a los planos de una de las alternativas de trazado, según ellos mismos informaron en la asamblea de la junta de barrio. Estos vecinos explicaron que el trazado que estudia Fomento dibuja la pesada

infraestructura por la franja de terrenos paralela a Fuente del Jarro y en un punto determinado cruza a la otra banda donde discurre por los terrenos que el Ayuntamiento reserva para un instituto.